



Informe sobre la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático COP26

31 de octubre. hasta el 1º de noviembre de 2021 Glasgow, Escocia

Después de 2 años de pausa debido al Corona, la Conferencia de Clima de la ONU COP 26 finalmente se está llevando a cabo en Glasgow, Escocia. Casi 25.000 delegados, 200 ministros y jefes de Estado, y lo más importante, la delegación de Brahma Kumaris encabezada por Sister Jayanti, se están uniendo para encontrar soluciones al desastre climático emergente.



**UN CLIMATE
CHANGE
CONFERENCE
UK 2021**

IN PARTNERSHIP WITH ITALY

Conoce al equipo BK COP26

Encontramos alojamiento a 40 km de Glasgow en Linlithgow en el hermoso campo verde, rodeado de caballos y ovejas. El clima es típico: frío, ventoso con nubes bajas y lluvia ocasional. BK ha alineado casi 30 programas. Antes de entrar en la conferencia sobre el clima tuvimos que hacer una prueba rápida de Covid, subir los resultados y la aprobación del servicio de salud nacional. Entonces, hay toneladas de



trámites y, a veces, largas colas de espera en el frío. Sin embargo, el mensaje de Brahma Kumaris de cambiar el ser primero y luego cambiar el mundo es urgentemente necesario.

La ciencia es muy clara; la tecnología y la estrategia para vencer el cambio climático están disponibles. Por desgracia, parece que la humanidad carece del poder y la voluntad para iniciar los cambios necesarios en el estilo de vida y el comportamiento. Estamos atrapados en la vieja mentalidad y nuestro mensaje de que la meditación es el remedio para eso llega justo a tiempo.

Sin embargo, en la reunión del G20 que tuvo lugar en Roma la semana pasada, los líderes mundiales, incluidos los de los países que son responsables del 80% de las emisiones de carbono, llegaron a una declaración bastante coja sin objetivos claros ni un cronograma adecuado. La ausencia de los presidentes chino y ruso puede interpretarse como un mal presagio y, por lo tanto, las expectativas hacia el resultado de la conferencia no son tan altas. Esta caricatura lo dice todo. Así que es nuestro trabajo difundir el amor, la esperanza y la compasión a los delegados y al mundo.



"Los espíritus dicen que tienes todos los datos. Haz algo al respecto."

Pat Byrnes / CartoonStock.com



[¿Qué es la COP26?](#) Video de presentación de la Zona Verde COP26 que incluye a la hermana Jayanti.

Domingo 31 de octubre

COP26 Vigilia de Oración y Meditación

Hablando en la Vigilia Interreligiosa de Oración y Meditación y el lanzamiento de la Semana Interreligiosa Escocesa en George Square el domingo, la hermana Jayanti señaló que la situación crítica exige que hagamos cambios prácticos en nuestro estilo de vida ahora.



La Vigilia en George Square atrajo multitudes a pesar del clima invernal

Cámaras de la ciudad de Glasgow

La recepción de la vigilia tuvo lugar en las Cámaras de la Ciudad de Glasgow en George Square. Los invitados, incluida la hermana Jayanti, Nicole y Birajit, fueron recibidos por un apasionado e informado discurso del alcalde, quien habló sobre la urgencia de actuar ahora para prevenir una catástrofe climática. A continuación, hubo un discurso de las dos mujeres que organizaron la vigilia, y posteriormente tiempo para que los invitados a la recepción se mezclaran y se conectaran.

Diálogo de Talanoa

En el primer día de la COP26, el Encuentro Interreligioso en el Espíritu del Diálogo de Talanoa reunió a personas activas en el trabajo del cambio climático. Hubo 140 personas presentes en la Sinagoga Garnet Hill, Glasgow, y 60 en línea durante todo el evento. Los participantes abordaron el cambio climático desde la perspectiva de sus propias tradiciones de fe, compartiendo sobre los valores que nos unen como familia humana, como el amor, la cooperación y la resiliencia.

Talanoa es una palabra tradicional utilizada en Fiji y en todo el Pacífico para reflejar un proceso de diálogo inclusivo y transparente. Su propósito es generar confianza y respeto por la toma de decisiones para el bien colectivo. Esto fue posible gracias a los mensajes de esperanza y unión de muchos líderes religiosos y de individuos en 16 talleres diferentes que abordaron diversos temas, como la Transición Justa y la Adaptación. Ephraim Mirvis, Gran Rabino del Reino Unido y la Commonwealth dijo: "Todos somos responsables de todas y cada una de las personas en el planeta". La comida y las opiniones fueron ampliamente compartidas, creando inclusión y respeto en el verdadero espíritu del diálogo de Talanoa.

[Más detalles:](#)



Sinagoga Garnet Hill, hermoso escenario para el Diálogo de Talanoa COP26

Recepción organizada por Stop Climate Chaos Scotland (Detengan el Caos Climático Escocia)

Glasgow City Chambers organizó otra recepción organizada por Stop Climate Chaos Scotland. Los invitados, entre ellos Nicole y Balwant de Brahma Kumaris, fueron recibidos por un discurso y un intercambio de una mujer indígena de África, que habló sobre el impacto del cambio climático en su país. Los invitados fueron invitados a conectarse, establecer contactos y estar informados sobre las diversas actividades y ambiciones de Stop Climate Chaos Scotland.

Lunes 1º de noviembre



Hoy la **Exposición Zona Verde Virtual COP26** se pone en marcha en Google Arts and Culture. World Renewal Spiritual Trust y las exhibiciones de Brahma Kumaris:

[Exposición Virtual El Poder de las Personas](#)

Panda Hub – Fe y Naturaleza

Clima y naturaleza: el papel de las organizaciones religiosas para asegurar un mundo equitativo, de cero emisiones netas y naturaleza positiva para todos, [ver en YouTube:](#)



Organizado por: WWF y el Grupo de Coordinación de la ONU Fe y Biodiversidad en la COP26 PANDA HUB. Una discusión exploró el papel que las organizaciones religiosas pueden desempeñar para la adopción de una acción fuerte sobre el clima y la biodiversidad. Exploró la base teológica y filosófica de la actual crisis ambiental, y ofreció ideas sobre cómo la humanidad puede reorientarse a sí misma para estar en armonía y equilibrio con la naturaleza.

Ponentes:

- Karenna Gore, Centro para la Ética de la Tierra
- Hermana Jayanti, Brahma Kumaris
- Debra Boudreaux, Fundación Budista Tzu Chi
- Gopal D. Patel, Bhumi Global
- Gavin Edwards, WWF New Deal (Moderador)

5 pasos sencillos para la transición de la ansiedad climática a la acción climática

Este evento en persona fue facilitado por Shantanu Mandal para explorar las causas y soluciones para la ansiedad climática. Destacando el impacto de nuestros pensamientos, compartió un enfoque de 5 pasos para ayudar a lidiar con los desencadenantes que arrojan nuestras mentes a un giro ansioso:

1. identificar y aceptar
2. desconexión y separación
3. realización
4. aplicación
5. reconocimiento



www.brahmakumaris.org

www.eco.brahmakumaris.org

www.india-one.net



<https://www.facebook.com/bkenvironmentinitiative/>



<https://twitter.com/EcoBrahmaKumari>



<https://www.instagram.com/ecobrahmakumaris>



<https://www.linkedin.com/company/ecobrahmakumaris>